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Beitrag von „Henry Ebers“ vom 23. September 2009, 10:07

Wie denken Sie hat die Bevölkerung die Sternwarte angenommen?
Ist Interesse, seitens der Bevölkerung da?
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